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ll .-Propuesta de nombramiento de la Comisibn para reso-
Bucibn de ayudas de cooperacion al terser mundo .

Por veinticinco votos a favor, ninguno en contra y ninguna
abstencibn se acordb la creaci6n de la expresada Comision,
constituida por los rniembros que a continuaci6n se relacionan
y, que ejerceran las funciones que en ella se determinan t

- Don Angel Caballero Serrano, Diputado Delegado de
Servicios Sociales, que actuary como Presidente .

-Dona Maria del Carmen Ramirez del Pozo Casarrubios,
Diputado Provincial .

- Don Jose Maria Molina Prados del Castillo, Diputado
Provincial del Grupo Popular.

Dona Maria del Carmen Espadas Burgos, Tecnico de
lntervenciQn .

- Dona Maria del Pilar Cid Gbmez, Jefe de Servicio de
Servicios Sociales que actuary Como Secretaria" .

III .- Mocion del Grupo Popular sobre comisi6n especial en
rslacibn con el Plan de Aldeas .

Dada lecture de !a mocion presentada por el Grupo Popu-
larrelativa al Plan de Aldeas y el debate suscitado en la pasada
sesidn de Pleno ordinario defecha 2 dejunio coma consecuen-
cia de las declaraciones a un medio publico del Alcalde de
Alcazar de San Juan, senor Sanchez Bodalo, anticipando la
subvencibn concedida antes de su aprobacibn por la Comisidn
de Gobierno, por la que se solicita la creaci6n de una Comisibn
Especial al respecto, formada por tecnicos del Servicio de Vias
y Obras y representantes de ambos Grupos Politicos, con el fin
de estudiar todas [as peticiones y propuestas, previo a su
aprobaci6n por la Comisibn de Gabierno . El Pleno, con el
debate que consta en la pane expositive del acta, acorcib la
desestimaci6n de la moei6n de referencia, por trece votos en
contra, dote votos a favor y ninguna abstention ,

IV .- Escrito de don Manuel Jas Martin de Almagro Aldea
sobre renuncia a su condition de Diputado Provincial .

Fue entregado on este mismo acto por el interesado a la
Presidencia y a la Secretaria General of escrito epigrafiado por
at que don Manuel Jas Martin de Almagro Aldea, Diputado
Provincial en la actual Corporacibn, presenta su renuncia a la
condition de Diputado, motivada por su voluntad de presenter
on el Excmo . Ayuntamiento de Tomelloso, escrito de renuncia
a su condition de Concejal del mismo por motivos de caracter
personal .

Tornado conocimiento por el Pleno y de conformidad con
to previsto en !a Ley Orgfinica del Regimen Electoral General
se solicitara a la Junta Electoral Central expida credential a
favor del Diputado a quien corresponds designer .

Ruegos y preguntas .
Se formularan los siguientes :
A.- Abre este apartado don Josh Alberto Martin-Toledano

Suarez Tara preguntar a la Presidencia si ha reflexionado ya
sobre la posibilidad o la necesidad de que el Grupo Popular
estO representado en los 6rganos de direcci(rn del Aeropuerto
Ciudad Real . Responds el Sr. Presidents diciendo que en
principio no hay prevision, entre otras cosas porque vendria a
significar la sustitucion de quien ya conforms los brganos de
administracidn de la actual sociedad .

Termina este ruego el Sr. Martin-Toledano recordando que
esta previsto en los estatutos cubrir dos nuevos puestos on los
6rganas de gestidn del Aeropuerto .

B .- El Sr. Mart(n-Toledano pregunta sobre el terns de la
retention del correo de su Grupo, de la que ya se hablo en el
Pleno anterior . Pregunta concre#amente sobre qui6n fue el
responsable de que se retuviese ese correo .

Responds don Angel Amador Munoz diciendo que nadie
del equipo de gobierno dio ninguna Orden de retener Wade; lo
unico que 61 ha dicho desde hate meses es que las comunica-
clones particulates de los partidos politicos se las paguen los
propios grupos politicos y que no (a pague la Diputacion .

Ruega el Sr . Martin-7oledano que se les d6 la informaci6n
que hen solicitado y da pot hecho el que la retenci6n del correo

ha debido de ser una actuaci6n personal de la persona que to
hays tenido .

C .- Don Josh Alberto Martin-Toledano formula un nuevo
ruego relativo a las notas de prensa do su Grupo Politico que
son enviadas a los medios de comunicacibn . Explica que en el
diario Lanza o bien no son publicadas o Bien son publicadas
con un dia o dos de retraso o bien son tan recortadas que as
que no se reconoce la noticia . Ya se to han comunicado por
escrito al senor Presidente de la Fundacion y le ruegan at
Presidente quo tome las medidas necesarias para que eso no
vuelva a suceder .

Contesta et ruego el Sr. Amador Munoz simpiemente
diciendo que el no es director del periodico Lanza y por to tanto
no interviene on sus publicaciones .

D .- El Sr . Martin-Toledano habla sobre una convocatoria
de subvenci6n pare la juventud que salio publicada at mismo
die que vencia el plazo de presentacion de solicitudes por parte
de los Ayuntamientos . Ruega que se de una solucibn pare
evitar estos problemas, y es que en lugar de ponerse una fecha
fija de finaiizacion de los plazas de presentacibn de solicitudes,
se fije un numero de dies a partir de !a publicacibn en at Boletin
Official de la Provincia .

Como encargada del Area de Juventud, responde done
Carmen Ramirez del Pozo Casarrubios, que dice que ella
misma se sorprendio cuando vio at anuncio en el Bolet(n Official
de la Provincia, sin embargo en fecha ocho de junio envib a los
Ayuntamientos de la provincia un escrito comunicando el plazo
de finalizacibn de is convocatoria aludida. Prueba de ello hay
cuarenta solicitudes registradas on la Diputacidn .

E.- El Sr . Martin-Toledano pregunta a la Presidencia si
tiene conocimiento de cuando va a ser convocado el plazo pare
presenter peticiones pare el plan de arregio de caminos rurales .

Responde el Sr. Presidente diciendo que el plan de cami-
nos rurales es un plan con vocacibn plurianual . No le da una
fecha pero on cuaiquier caso la no aparicibn do la convocatoria
es imputable at hecho de quo of equipo de go6ierno esta
intentando doter at plan con mas recursos pare poder distribuir-
los a su vez con mas potencia a los propios ayuntamientos .

F .- Don Josh Maria Molina Prados del Castillo, del Grupo
Popular, pregunta at Diputado-Delegado de Obras si se tiene
pensado realizar obras de ensanche y refuerzo del firme de la
carretera que une Manzanares con Moral de Calatrava, ya que
on la actualidad se encuentra en una situacibn lamentable .

Responds don Francisco Chico de Campos, que dice que
esa carretera esta incluida dentro del Programa Operativo
Local de este ano en una primers fase . No obstante hate la
observacibn de que se hen hecho actuaciones de mejora y
senalizacibn y limpieza de arcenes on esa carretera .

Finaliz6la sesi6n siendo las once horas y cinco minutos .
Ciudad Real, 20 de Julio de 2000 .- El Presidents, Nemesia

de Lara Guerrero .- La Secretaria General, Maria Isabel Rodri-
guez Alvaro .
Numero 5 . 094

SERVICIO DE CONTRATACION Y COMPRAS

ANUNCIO
Este Excma . Diputaci6n Provincial de Ciudad Real, anun-

cia la contratacibn por procedimiento negociado de las obras
de "canafizacion del Manantial de Cotofia (Brazatortas)", pre-
supuesto de contrata 9 .414,151 pesetas (euros : 56.580,19) . El
plazo de ejecucibn sera de dos meses .

Los licitadores presentaran sus ofertas, ajustadas al mo-
delo que se indite, dentro del plazo de catorce d(as naturales,
contados a partir del siguiente al de la publication del anuncio
en el Boletin Official de la Provincia, salvo que at ultimo diafuera
s6bado, en cuyo caso se trasladaria at die habil inmediato
posterior . La presentation se efectuara en la Secretaria de la
Diputaci6n (calls Toledo, 17), de 9,30 a 13,00 horas, y se hard
en dos sobres cerrados, quo pueden ester lacrados y precinta-
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